

08.10.2019

PRESSEMITTEILUNG

Kaiserwetter beim 8. Manchinger Entenrennen der UW-Manching e.V.

Glückliche Gewinner freuen sich über ihre Preise

Manching () Bereits zum 8. Mal veranstalten die Unabhängigen Wähler Manching e.V. unter der Leitung von Renndirektor Günter Hufnagl am verkaufsoffenen Sonntag des Gewerbeverbandes Manching das bei Jung und Alt beliebte Manchinger Entenrennen. Wie schon die Jahre zuvor hatte der Herrgott ein Einsehen mit den nervös auf ihren Start wartenden Rennenten und bescherte der Veranstaltung und den Teilnehmern ein wahrliches Kaiserwetter.

Wer seine Rennente nicht schon im Vorverkauf erworben hatte, musste sich beeilen um am Veranstaltungstag noch eine der letzten Renngelügel am Rennbüro der UW-Manching e.V. zu erwerben. Denn bereits knapp eine halbe Stunde vor dem Start war der restliche Vorrat an Rennenten bereits ausverkauft.

Moderiert wurde das Rennen durch den Kabarettisten Martin Wichary alias „Wiggerl“ der auf Einladung der UW-Manching e.V. am Samstag, den 18. Januar 2020 im Landgasthof Euringer in Oberstimm, sein aktuelles Programm „Des merkt doch koa Sau“ vorstellt.

Inspiziert und angefeuert durch „Wiggerl“ zählten die zahlreichen Zuschauer am Ufer und auf den Brücken der Paar den Countdown zum Start. Unterstützt durch fleißige Helfer der Wasserwacht, Ortsgruppe Manching, schickte 1. Vorsitzender Werner Semmler und Vereinsmitglied Günter Rotermund schließlich die knapp 800 Rennenten auf die Wasserstrecke.

Nachdem sich die Enten ein spannendes Schnabel-an-Schnabel-Rennen bis ins Ziel lieferten, hatte schließlich die Rennente mit der Startnummer 786 ihre Schnabelspitze vorne und gewann den ersten Preis, einen von der Fa. Elsner-Suntec aus Manching gestifteten Weber-Holzkohle-Grill. Auch die dem Sieger nachfolgenden Enten, konnten noch einen der weiteren etwa 380 Preise, die

überwiegend von Manchinger Geschäftsleuten und Gewerbetreibenden, sowie der UW-Manching e.V. zur Verfügung gestellt wurden gewinnen.

Leider waren die Gewinner des ersten und des dritten Preises bei der Siegerehrung nicht mehr anwesend und nahmen ihren Gewinn im Nachhinein in den Geschäftsräumen von Isi Forster, Fotografie & Design“, wo die Preise hinterlegt waren, in Empfang.

Den Gewinnern des zweiten, fünften und sechsten Platzes konnte der UW-Vorsitzende und Gemeinderat Werner Semmler gemeinsam mit dem Kabarettisten „Wiggerl“ und dem Vorstandsmitglied Rudolf Elsner ihre Preise, die von Malermeister Markus Kohl aus Manching, der Fa. Simtec aus Oberstimm und der Apotheke im Medi-Center ghestiftet waren, gleich nach dem Rennende überreichen.

Die Gewinner des vierten Preises hatten zunächst gar nicht mitbekommen, dass ihre Rennente mit der Startnummer 465 einen der vorderen Plätze belegt hatte. Umso größer war die Freude als ihnen der UW-Vorsitzende, kurz bevor das Rennbüro geschlossen wurde, ihren Preis, einen Gutschein der Fa. Leichl Auto Service und ein Playmobil-Spiel der Fa. Elsner-Suntec überreichen konnte.

Die UW-Manching e.V. bedankt sich bei allen freiwilligen Helfern, bei „Wiggerl“, der Wasserwacht Ortsgruppe Manching, allen Teilnehmern und Sponsoren, ohne die das Projekt nicht möglich gewesen wäre.

Auch heuer wird aus dem Erlös des Entenrennens wieder ein Defibrillator für den öffentlichen Raum in Manching beschafft. Nachdem der Hauptort und die Ortsteile Westenhasen, Pichl und Niederstimm bereits mit Defibrillatoren ausgestattet wurden, wird diesmal der Ortsteil Oberstimm mit einem Defi ausgerüstet.

/WS



Unabhängige Wähler **Manching** e.V.
